

Hallo,

liebes Betreuersteam der Pflegeabteilung in der „Ahrthalresidenz“.

Zum neunten Male erlebe ich das Weihnachtsfest hier in der Pflegeabteilung und möchte mich bei Ihnen bedanken. Es ist natürlich nicht so leicht weil ich keine Wörter mehr sprechen kann. Waren es doch die beiden Wörter die in meinen Leben am meisten gebraucht wurden - Bitte und Danke.-

Ihre Arbeit und Leistungen sind hoch anzuerkennen und weiß wie schwer eine Pflegeleistung an älteren und behinderten Menschen ist da ich diese immer wieder bei der Pflege am eigenen Körper von Ihnen erfahre.

Wie hilflos liege ich vor Ihnen kann nicht sagen ob es mir gut geht, ob ich schmerzen habe ob ich Hunger oder Durst verspüre ob ich nicht mehr sitzen oder liegen kann und denke an die vielen verschiedenen hunderte Händen die in den Jahren meine Körper pflegten mich im Bett drehten oder wendeten

Ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie von ganzen Herzen.

Für das kommende Jahr 2014 viel Glück und alles Gute.

Ihre Elisabeth K [REDACTED]

Schließe mich den Wünschen meiner Partnerin an

